
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 08 OTTOBRE 2008 IN MERITO A L’SPRESSIONE DI 
OPINIONE SUI DECRETI LEGGE 
 
 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
Continuiamo ad esercitare il ruolo di piccolo parlamentino, ma sarebbe necessario 
che ci occupassimo delle cose che ci riguardano direttamente come l’amministrazione 
locale provinciale e che lasciassimo lavorare il Parlamento di Roma  su quello che è 
importante. Consigliere Fraccavento,  l’ho lasciata parlare e non l’ho interrotta, 
quindi la prego di non interrompermi. 
Quindi si tratta di  riportare la discussione sui temi più pertinenti. 


